



Secteur pastoral Val-de-Bievre

Théo-Café

Vendredi 15 décembre 2006
20 h 30

Les relations islamo-chrétiennes

Polémiques suite au discours de Benoît XVI à Ratisbonne, voyage en Turquie, de nombreuses questions se posent sur les relations entre islam et christianisme.

Ludovic de l'Éprevier, délégué diocésain pour les questions interreligieuses et plus spécialement sur les relations islamo-chrétiennes, viendra nous partager son expérience.

Venons tous échanger nos points de vue et en discuter vendredi 15 décembre autour d'un verre amical.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan
<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>



Secteur pastoral Val-de-Bievre

Théo-Café

Vendredi 15 décembre 2006
20 h 30

Les relations islamo-chrétiennes

Polémiques suite au discours de Benoît XVI à Ratisbonne, voyage en Turquie, de nombreuses questions se posent sur les relations entre islam et christianisme.

Ludovic de l'Éprevier, délégué diocésain pour les questions interreligieuses et plus spécialement sur les relations islamo-chrétiennes, viendra nous partager son expérience.

Venons tous échanger nos points de vue et en discuter vendredi 15 décembre autour d'un verre amical.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan
<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>